

Получено в форме электронных документов, подписанных электронной подписью

APPROVED BY:

Resolution of the Sole Founder
RIG Research, Pte. Ltd.
No. 1 dated 22 January 2015

УТВЕРЖДЕН

Решением Единственного Учредителя
РИГ Ресерч Пте. Лтд.
№ 1 от 22 января 2015 года

Межрайонная ИФНС России № 15
по Санкт-Петербургу
Устав юридического лица

ОГРН 11578470244235

представлен при внесении в ЕГРЮЛ
записи от 28 ЯНВ 2015

CHARTER
of Limited Liability Company
"Application engineering and training center
"Sapphire"

УСТАВ
Общества с ограниченной ответственностью
"Прикладной инженерный и учебный центр
"Сапфир"

Saint Petersburg
2015

г. Санкт-Петербург
2015 год

TABLE OF CONTENTS	СОДЕРЖАНИЕ
ARTICLE 1 GENERAL PROVISIONS.....3	СТАТЬЯ 1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ.....3
ARTICLE 2 OBJECTIVES AND SCOPE OF BUSINESS4	СТАТЬЯ 2. ЦЕЛИ И ПРЕДМЕТ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ.4
ARTICLE 3 LEGAL STATUS OF THE COMPANY ...5	СТАТЬЯ 3. ЮРИДИЧЕСКИЙ СТАТУС ОБЩЕСТВА5
ARTICLE 4 RIGHTS AND OBLIGATIONS OF COMPANY PARTICIPANTS6	СТАТЬЯ 4. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ УЧАСТНИКОВ ОБЩЕСТВА.....6
ARTICLE 5 CHARTER CAPITAL AND CONTRIBUTIONS TO COMPANY ASSETS.....10	СТАТЬЯ 5. УСТАВНЫЙ КАПИТАЛ И ВКЛАДЫ В ИМУЩЕСТВО ОБЩЕСТВА10
ARTICLE 6 TRANSFER OF OWNERSHIP INTEREST (WHOLLY OR IN PART), PLEDGE OF OWNERSHIP INTEREST13	СТАТЬЯ 6. ПЕРЕХОД ДОЛИ ИЛИ ЧАСТИ ДОЛИ, ЗАЛОГ ДОЛИ13
ARTICLE 7 GOVERNING BODIES OF THE COMPANY15	СТАТЬЯ 7. ОРГАНЫ УПРАВЛЕНИЯ ОБЩЕСТВА15
ARTICLE 8 SUPREME GOVERNING BODY OF THE COMPANY15	СТАТЬЯ 8. ВЫСШИЙ ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ ОБЩЕСТВА15
ARTICLE 9 GENERAL DIRECTOR OF THE COMPANY29	СТАТЬЯ 9. ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ДИРЕКТОР ОБЩЕСТВА29
ARTICLE 10 AUDIT COMMISSION.....30	СТАТЬЯ 10. РЕВИЗИОННАЯ КОМИССИЯ30
ARTICLE 11 DISTRIBUTION AND PAYMENT OF PROFITS, FUNDS31	СТАТЬЯ 11. РАСПРЕДЕЛЕНИЕ И ВЫПЛАТА ПРИБЫЛИ, ФОНДЫ31
ARTICLE 12 ACCOUNTING AND REPORTING31	СТАТЬЯ 12. УЧЕТ И ОТЧЕТНОСТЬ31
ARTICLE 13 COMPANY AUDIT32	СТАТЬЯ 13. АУДИТОРСКАЯ ПРОВЕРКА ОБЩЕСТВА32
ARTICLE 14 COMPANY DOCUMENTS32	СТАТЬЯ 14. ДОКУМЕНТЫ ОБЩЕСТВА32
ARTICLE 15 REORGANIZATION AND LIQUIDATION33	СТАТЬЯ 15. РЕОРГАНИЗАЦИЯ И ЛИКВИДАЦИЯ ОБЩЕСТВА33
ARTICLE 16 LANGUAGES33	СТАТЬЯ 16. ЯЗЫКИ33

**ARTICLE 1
GENERAL PROVISIONS**

- 1.1 This Charter (the "Charter") of Limited Liability Company "Application engineering and training center "Sapphire" (the "Company"), was approved by Resolution No. 1 of its Sole Founder dated 22 January 2015.
- 1.2 The Company is a corporate commercial organization organized and existing in the form of a non-public limited liability company under the Civil Code of the Russian Federation, the Federal law "On Limited Liability Companies" and other applicable legislation of the Russian Federation ("Applicable Legislation").
- 1.3 The founders and/or any other subsequent transferees of ownership interests in the charter capital of the Company (the "Charter Capital") shall be hereinafter jointly referred to as "Participants" and each separately as "Participant." The Participants' ownership interests in the Charter Capital shall be hereinafter referred to as "Ownership Interests" or "Ownership Interest."
- 1.4 Official name of the Company:
- 1.4.1 The full official name of the Company in Russian is as follows: Общество с ограниченной ответственностью "Прикладной инженерный и учебный центр "Сапфир";
- 1.4.2 The abbreviated official name in Russian is as follows: ООО "ПИУЦ "Сапфир";
- 1.4.3 The full official name of the Company in English is as follows: Limited Liability Company "Application engineering and training center "Sapphire";
- 1.4.4 The abbreviated official name in English is as follows: LLC "AETC Sapphire".
- 1.5 Location of the Company: Saint Petersburg, the Russian Federation.
- 1.6 The Company is established for an indefinite term.

**СТАТЬЯ 1.
ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

- 1.1 Настоящий устав (далее – "Устав") общества с ограниченной ответственностью "Прикладной инженерный и учебный центр "Сапфир" (далее – "Общество") утвержден Решением № 1 Единственного Учредителя Общества от 22 января 2015 года.
- 1.2 Общество является корпоративной коммерческой организацией, созданной и существующей в форме общества с ограниченной ответственностью в соответствии с Гражданским Кодексом Российской Федерации, Федеральным законом "Об обществах с ограниченной ответственностью" и иным применимым законодательством Российской Федерации ("Действующее законодательство").
- 1.3 Учредитель и/или любые последующие приобретатели долей в уставном капитале Общества ("Уставный капитал") далее совместно называются "Участники", или каждый по отдельности – "Участник". Доли Участников в Уставном капитале именуются далее "Доля" или "Доли".
- 1.4 Фирменное наименование Общества:
- 1.4.1 Полное фирменное наименование Общества на русском языке – Общество с ограниченной ответственностью "Прикладной инженерный и учебный центр "Сапфир";
- 1.4.2 Сокращенное фирменное наименование Общества на русском языке – ООО "ПИУЦ "Сапфир";
- 1.4.3 Полное фирменное наименование Общества на английском языке – Limited Liability Company "Application engineering and training center "Sapphire";
- 1.4.4 Сокращенное фирменное наименование Общества на английском языке – LLC "AETC Sapphire".
- 1.5 Место нахождения Общества: Российская Федерация, г. Санкт-Петербург.
- 1.6 Общество создано на неограниченный срок.

Продумеровано, прошито и скреплено печатью на 33 листах

Заместитель
ИФНС России



Пролито и пронумеровано
всего на 33 листах.
«22» января 2015 года
Директора
Частной акционерной компании
с ограниченной ответственностью
RIG Research Pte. Ltd.

Ирина Викторовна Киселева

Ирина Викторовна Киселева